

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

# 生徒指導だより



## ◎明日は体育大会◎

明日、第75回体育大会が行われます。（天気予報では晴れるそうなので…）応援リーダーのみなさんは夏休み中から、ポンポンの振り付けや団体演技を考え、生徒のみなさんは2学期の初めからポンポンの練習を頑張ってきました。いよいよ明日、本番を迎えます。緊急事態宣言中ではありますが、一人ひとりにとって思い出に残る体育大会になれば

幸いです。

突然ですが、先生は体育大会が大好きです（笑）。自分自身が学生の頃も、教師になってからも大好きな行事の一つです。なぜかというと、みんなの“一生懸命な姿”、“必死な姿”がたくさん見られるからです。勝ち負けとか、運動が得意・不得意は関係ありません。

その人がもっている全力を尽くせば、きっと周りの人にはその姿勢は伝わると思います。



今年は赤団、青団の2団になり、新たな体育大会の形となります。

長野中学校の新たな伝統の1ページを494名で作っていきましょう！

## 保護者のみなさまへ

令和3年9月24日

特別活動部・応援団担当より

### 解散式についてのお願い

昨年度に引き続き、体育大会閉会式の終了後、応援団の解散式をグラウンド内で行います。学校としては、解散式後の混乱を避け、生徒たちの下校時刻が遅くならないよう配慮し、運営を進めていきたいと考えております。それに伴い、保護者の皆さんには以下の点についてご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いします。

- 写真撮影については、競技時と同様、観覧席から行っていただきますようお願いします。（生徒の集合写真撮影は、今年度も3年生のみの撮影とさせて頂きます。代表して西村フォトスタジオに依頼します。後日その写真を販売する予定です。）
- 解散式が終了した団から順次、テニスコートの横を通って校舎へ誘導します。その際、携帯電話やスマートフォン、デジタルカメラ等の撮影機器を渡さないようにお願いします。

明日に向けて、早寝早起きを心がけましょう！

万全の状態でベストを尽くせ！！



文責 隅谷